

Guadeloupe: Les indicateurs de surveillance virologique témoignent d'une tendance à la hausse la semaine dernière, en partie liée à la montée en charge des tests pratiqués durant cette période de fêtes de fin d'année.

Saint-Martin: Les indicateurs de surveillance virologique sont en augmentation la semaine dernière par rapport aux semaines précédentes. Le virus circule toujours de manière active à Saint-Martin.

Saint-Barthélemy: Les indicateurs de surveillance virologique, de médecine libérale ainsi que les signalements de cas groupés sont en nette augmentation la semaine dernière reflétant une reprise active de la circulation virus sur l'île.

Martinique : Les indicateurs épidémiologiques du SARS-CoV2 en Martinique indiquent une stabilité de l'épidémie en cette première semaine de l'année 2021.

Bonne réception,

L'équipe de Santé publique France Antilles

Si vous souhaitez que les points épidémiologiques soient diffusés à vos collaborateurs, nous vous remercions de bien vouloir nous indiquer leurs coordonnées par retour de mail.

Vous pouvez vous désinscrire de cette diffusion par simple retour de mail.



Direction des régions

Antilles

Tél. : 05 5.1.2e

5.1.2e @santepubliquefrance.fr



>> Retrouvez-nous sur    